

■ C. VALENCIANA

VALENCIA

El Ministerio de Medio Ambiente reconoce que el agua que se reutiliza en la cuenca del Ebro es "insignificante"

M. J. C./ VALENCIA

"Insignificante". Así califica el Ministerio de Medio Ambiente los datos de reutilización de aguas residuales en la cuenca del Ebro. Mientras en la Comunitat Valenciana se están reutilizando 126 hectómetros cúbicos al año, en la cuenca del Ebro únicamente son seis. Las cifras han sido publicadas en un informe del propio Ministerio.

El Gobierno, en este documento, que forma parte del programa AGUA, reconoce que las fuentes alternativas –básicamente, desalinización y reutilización– en la cuenca del Ebro son meramente testimoniales. Si escasa es la reutilización de agua en Cataluña, mucho más lo es la desalinización. El informe dice que no se genera un solo hectómetro cúbico de agua por este sistema.

Los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística corroboran estas cifras. La Comunitat Valenciana multiplica por veinte los datos de reutilización de aguas residuales.

Las cifras del caudal almacenado por los embalses, por otro lado, es muy superior en el Ebro, a pesar de que se encuentran al 40% de su capacidad. Disponen de 2.640 hectómetros cúbicos, mientras a los pantanos del Júcar solamente les quedan 435. Peor está el río Segura, que embalsa 139 hectómetros y ha perdido cuatro, según los datos facilitados ayer por el Ministerio de Medio Ambiente.

Ayudas a la sequía

El conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, reclamó por otro lado al Gobierno central ayudas para los agricultores que sufran pérdidas en sus cosechas por la falta de agua. Cotino señaló que el impacto económico sobre la renta de los agricultores podría cifrarse en 500 millones de euros.

Aseguró que la Generalitat está invirtiendo más de 18 millones de euros en la ejecución de medidas que permitan paliar los efectos producidos por la sequía en las explotaciones agrarias y ganaderas de la Comunitat.

Son 65 actuaciones dedicadas principalmente a la búsqueda de nuevos recursos mediante la ejecución de 35 pozos de sequía.

Más noticias

El trasvase aprobado del Tajo al Segura peligra por la oposición del PSOE de Castilla-La Mancha

El Hospital La Fe realizará el primer trasplante de dos manos que se efectúa en España

Seis tripulantes naufragan al hundirse un barco en una competición de pesca en Castellón

El Ayuntamiento de Valencia estudia alejar a los maltratadores con pulseras disuasorias

Cuatro pueblos estudian ampliar el horario de vigilancia de sus playas tras las últimas muertes

El Consell amplía de tres a 15 días el permiso de paternidad de sus 17.500 funcionarios

El Peset primará el trasplante de tejido ovárico entre las niñas

Torre vieja enfrenta a los cuerpos de seguridad

Sanidad exige al Gobierno más anestesistas y pediatras para atender el aumento demográfico

Un incendio calcina un paraje natural en Quatretonda

El Consell de Cultura pide penas duras para los pirómanos

Harca, pedra en fona

Publicidad

